

<p align="center">Canadian Association of Municipal Administrators 2023 Awards of Excellence</p>	<p align="center">Association canadienne des administrateurs municipaux Prix d'excellence 2023</p>
<p>City of St. Albert, AB 2023 CAMA Environmental Leadership & Sustainability Award (20,001 to 100,000 Population Category) Grey Nuns White Spruce Park Development</p>	<p>Ville de St. Albert, Alberta Prix du leadership environnemental et de la durabilité 2023 de l'ACAM (20 001 – 100 000 habitants) Aménagement du parc Grey Nuns White Spruce</p>
<p>The City of St. Albert, AB is proud to be recognized with a 2023 CAMA <i>Environment Leadership & Sustainability Award</i>, in the 20,001 to 100,000-population category, for its development of Grey Nuns White Spruce Park.</p> <p>The Grey Nuns White Spruce Park (GNWSP) development was a collaborative effort led by the City alongside the St. Albert-Sturgeon County Métis Local #1904, valued community members and contractors.</p> <p>This project recognized the importance of the Park, which provides habitat to wildlife along the Sturgeon River corridor as the only large extant White Spruce forest in an urban setting in Western Canada.</p> <p>As the City grows, it is vital to provide public access to the park that is respectful of the environment and sustainable for the long-term. GNWSP provides opportunities for nature-based education and future plans for the sharing of traditional knowledge and history of the site.</p> <p>“Our commitment is to protect the forest and support its ongoing sustainability,” says Mayor Cathy Heron. “The goal was to create opportunities for our community to gather together, explore the forest and continue to practice environmental stewardship in the space.”</p> <p>Residents and visitors can now enjoy over 4 kms of trails through multiple hectares of natural forest, as well as two outdoor classrooms, a picnic shelter, two new viewpoints and a nature-based play feature.</p>	<p>La Ville de St. Albert, en Alberta, obtient le prix du leadership environnemental et de la durabilité 2023 de l'ACAM (20 001 - 100 000 habitants) pour l'aménagement du parc Grey Nuns White Spruce.</p> <p>L'aménagement du parc Grey Nuns White Spruce est le fruit d'une collaboration entre la Ville et la section locale 1904 des Métis du comté de St. Albert-Sturgeon, des membres estimés de la communauté et des entrepreneurs.</p> <p>Ce projet a permis de mettre en lumière l'importance du parc, qui constitue un habitat pour la faune et la flore le long du corridor de la rivière Sturgeon. Il s'agit de la seule grande forêt d'épinettes blanches encore existante dans un environnement urbain de l'ouest du Canada.</p> <p>Plus la Ville s'agrandit, plus il devient indispensable qu'elle offre à ses citoyens un accès au parc qui soit respectueux de l'environnement et viable à long terme. Le parc Grey Nuns White Spruce prévoit ainsi des activités de sensibilisation à la nature et des projets de transmission des connaissances traditionnelles et de récits sur l'histoire du site.</p> <p>« Nous avons pris l'engagement de protéger la forêt et d'en assurer la pérennité », explique la mairesse Cathy Heron. « Ce que nous voulions, c'était que la population puisse se rassembler et explorer la forêt. Il faut aussi continuer à assurer une bonne gérance environnementale de ces lieux. »</p> <p>Les citoyens et les visiteurs peuvent à présent profiter de plus de 4 km de sentiers répartis sur plusieurs hectares de forêt naturelle. Ils ont aussi à leur disposition deux salles de formation en plein air, un abri pour pique-niquer, deux nouveaux belvédères et une aire de jeux sur le thème de la nature.</p>

The GNWSP project serves as an example for the City and other municipalities in blending citizen use, conservation values, Indigenous knowledge and public art. It challenged the typical approach to park development by placing a high priority on maintaining the natural features of the area and integrating those features into public art and education amenities.

The project also informed the City's approach for including Indigenous partners in projects and contributes to the City's reconciliation efforts through relationship and trust building and ensuring opportunities for collaboration.

L'aménagement du parc Grey Nuns White Spruce, qui a pris en compte l'utilisation par les citoyens, les valeurs de conservation, le savoir autochtone et l'art public, va s'ériger en exemple, tant pour St. Albert que pour d'autres municipalités. Une grande importance a été accordée à la préservation des caractéristiques naturelles des lieux et à leur représentation dans les œuvres d'art public et les équipements éducatifs, ce qui a remis ainsi en question la manière habituelle d'aménager les parcs.

Le projet a également inspiré la manière dont la Ville intègre les partenaires autochtones dans ses projets. Il contribue aux efforts de réconciliation par l'établissement de bonnes relations et de liens de confiance ainsi que par la création de possibilités de collaboration.